

## 2022年国民春闘静岡県決起集会宣言

私たちは、本日 2022 年国民春闘で「長引くコロナ禍で格差と貧困が一層深刻になるなか、労働者と県民のいのちと暮らしを守り、賃金の大幅引き上げと底上げ、雇用の安定と、公務・公共サービスと社会保障の拡充、中小企業経営の安定と地域経済振興」などの実現をめざし、ここに集まりました。財界は、春闘に向けて「企業として主体的な検討が望まれる」と業績が回復した企業が賃上げに自主的に取り組む姿勢を強調し、「一律ではなく、個々の企業に適した対応を検討することが現実的」などと春闘の「横並び賃金引上げ」を否定し続けています。

2022 年国民春闘のスローガン「コロナ禍だからこそ、大幅賃上げ・底上げ」「ひとりの仕方がないから、みんなで変える」を生かし、職場や地域でより一層の団結を強め、闘っていきましょう。

### 労働者・県民のみなさま

日本の異常な低賃金・不安定雇用の長期化、日本の社会があまりにも脆弱で危機対応すらできない状態にあること、労働者の格差と貧困が広がっていること、ジェンダー差別が低賃金構造の原因になっていることなどがコロナ禍でより鮮明に浮き彫りになりました。

コロナ禍だからこそ、ケア労働者をはじめとしたすべて労働者の大幅賃金引き上げ・底上げで誰でもが人間らしくくらす社会をつくりましょう。最低賃金の引き上げ、全国一律制の実現で地域を元気にする制度の確立を求めましょう。

### 労働者・県民のみなさま

長引くコロナ禍の中で国民のいのちを守り支え続けてくれた医療、公衆衛生、介護、福祉、保育、公務、交通、運輸、小売り等の職場で働く労働者の大幅賃上げ・底上げとジェンダー平等社会の実現、社会維持に不可欠な職場で働くエッセンシャルワーカーの生活と雇用の安定は急務です。

雇用と生活を守り、安全・安心してくらするために、医療・社会保障と公共体制をつくりましょう。

### 労働者・県民のみなさま

世界一危険な浜岡原発の再稼働、自然環境破壊のリニア工事、新型コロナウイルス感染症に対応できる地域医療等、地域で起こっている問題に取り組みましょう。

改憲策動を阻止し、辺野古新基地建設阻止などの実現を市民と野党の共闘で作り上げましょう。憲法を守り、安心して生活できる社会を確立しましょう。

### 労働者・県民のみなさま

- ・ 22 春闘で労働者の大幅賃上げ・底上げと雇用の安定、最低賃金全国一律 1500 円の実現、雇用とくらしを守りましょう！
- ・ 大企業・富裕層への優遇税制をやめて、社会保障を充実し、労働者・国民のいのちくらし、地域を守りましょう！
- ・ 浜岡原発の再稼働、リニア新幹線工事をストップさせよう！
- ・ 市民と野党の共闘で、改憲発議を阻止しよう！

2022 年 2 月 20 日

2022 年国民春闘静岡県決起集会